

LITERATURA



Cartas sobre una biblioteca ideal

XXII

Querida amiga:

Voy a hablarte de uno de los escritores más simpáticos de nuestro Siglo de Oro y a recomendarte la adquisición para esa biblioteca tuya, que ya va tomando serias proporciones, de uno de los libros más ingeniosos y divertidos de la época. El autor se llama —lo diremos a su gusto— don Luis Vélez de Guevara, y el li-

bro, universalmente conocido, *El Diablo Cojuelo*.

¿Que por qué es tan simpático Vélez de Guevara? Pues nada más que por esto: por haber logrado ser amigo leal de Lope de Vega y de Cervantes, sin haber tomado partido por ninguno de ellos en su áspera rivalidad literaria. Ser amigo de los enemigos de los amigos sin po-